

# SÉANCE SOLENNELLE

DU 15 OCTOBRE 1888

---

§.—I.

DISCOURS DE MONSIEUR J. FREMONT,  
Président de l'Institut.

---

*Mesdames et Messieurs,*

L'Institut Canadien nous a réuni ce soir pour acclamer un écrivain distingué de la mère-patrie, dont le nom jouit parmi nous d'une popularité hautement méritée. Aussi est-ce avec bonheur que nous avons profité du passage parmi nous de M. Rameau de Saint Père, pour l'inviter à venir dans nos salles recevoir le tribut de respect et d'hommages qui lui sont dus si justement.

Déjà, il y a près de trente ans, lors de son premier voyage en Amérique, les membres de notre association ont eu l'occasion de lui souhaiter la bienvenue. Nous sommes heureux de pouvoir lui donner aujourd'hui un nouveau témoignage de notre admiration.